

Le Républicain

DE L'ESSONNE

AUVERS-SAINT-GEORGES

(Entre Juine et Renarde)

Un chèque pour Une patte tendue



L'association Goûts saveurs et tradition soutient l'association qui élève des chiens-écouteurs.

Au mois d'octobre dernier, la nouvelle édition du salon Saveurs et Gourmandises du terroir qui a eu lieu à Cerny au complexe Segalard a été un succès. Grâce à l'investissement des bénévoles de l'association, à la qualité des exposants et à la fidélité du public à ce qui fait la renommée de la gastronomie française, Goûts saveurs et tradition a remis un chèque à l'association "Une patte tendue" lors d'une soirée qui s'est déroulée ce samedi au restaurant La

Mangeoire.

« Nous avons décidé de soutenir l'association "Une patte ten-

due" qui fait un travail formidable pour aider les personnes sourdes ou malentendantes en formant un chien-écouteur », a souligné Gérard Moneyron, président de l'association, en remettant un chèque d'une valeur de 350 euros à Florence Crosnier et Manon Barberot de l'association.

Celles-ci ont expliqué à toutes les personnes présentes le travail qu'elles effectuent en éduquant les chiens qui sont remis gratuitement à des personnes qui en ont besoin.

Eduquer un chien-écouteur coûte entre 20 et 25 000 euros et l'association a donc besoin de soutien pour mener à bien ses projets au profit de personnes handicapées.

■ **Teddy Vaury**

• Rens. Facebook Une patte tendue